
 

 
Stadt Halle (Saale) 05. September 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und 
Umwelt 

 

 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Hauptausschusses am 23.08.2023 
Anfrage Herr Wolter zu einer Baustelle 
TOP: Ö 9.1 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Wolter fragte zur Möglichkeit der Schrankenöffnung im Karl-Ernst-Weg. 
 
Eine Öffnung für den öffentlichen Verkehr ist aus den Gründen der Verkehrssicherheit, 
vertraglicher Regelungen und Haftungsfragen nicht möglich. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 


